
Ratsherr Grassau stellt die Frage, wieviel der voraussichtlichen Kosten der 65 zusätzlichen 
Betreuungsmöglichkeiten in 2008/2009 vom Bund erstattet würden. Herr Oberbürgermeister 
Unterlehberg und Ratsherr Andresen teilen mit, dass die Erstattungshöhe noch nicht geklärt sei 
und schätzungsweise erst bis Mitte des Jahres 2008 hierüber entschieden werde. 
 
Ratsherr Hahn schlägt vor, dass sich der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss dem in der 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 30.01.2008 gestellten Ergänzungsantrag anschließt, dass 
die zwei zusätzlich zu schaffenden 0,5 Stellen verwaltungsintern zu besetzen seien. 
 
Beschluss: 
 
Der Ausschuss stimmt dem obigen Ergänzungsantrag einstimmig zu und billigt einstimmig die 
der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


